

Varios siniestros viales en General Alvear



Durante las últimas horas, varios siniestros viales se produjeron en el vecino departamento de General Alvear.

El primero de ellos se produjo en la ruta nacional 143 a la altura del km. 421, en Carmensa. Allí, el conductor de un Peugeot 306 –un hombre de 39 años- perdió el dominio del rodado, que salió de la cinta asfáltica y terminó volcado, provocándole lesiones leves que no requirieron su internación.

Cerca de las 21, en tanto, en la esquina de Uspallata y Alem, de General Alvear, colisionaron una moto 110 cc. y una bicicleta. Tanto el conductor de la moto, de 50 años, como la ciclista -de 28-fueron trasladados al hospital Enfermeros Argentinos, donde se les diagnosticó traumatismos leves y fueron dados de alta.

Finalmente, y casi al mismo tiempo, en la intersección de Diagonal Pellegrini y Laprida un móvil policial fue colisionado por una moto (foto). La conductora del rodado menor, una mujer de 29 años, sufrió politraumatismos leves, fue asistida en el hospital pero recibió el alta a los pocos minutos.